



**4 Pièces**

**56 m<sup>2</sup>**

**Réf. OMVA1929**

**480 000 €**

**Paris 12<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75012)**

**abriculteurs**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bienvenue chez Abriculateurs ! Vous trouverez ici toutes les informations clés, des photos professionnelles, un plan coté et une visite virtuelle pour vous aider à mieux vous projeter ! Découvrez ce beau 3 pièces très lumineux de 56m<sup>2</sup>, au 6ème et dernier étage avec ascenseur d'un bel immeuble de 1900, situé sur l'avenue Daumesnil, au pied du métro Michel Bizot (ligne 8). L'appartement s'ouvre sur une petite entrée distribuant le séjour et la cuisine dinatoire attenante (aménagée et équipée). Il dispose de 2 chambres, dont une parentale de 14m<sup>2</sup>, et une chambre d'enfant (ou bureau) de ...

Welcome to Abriculateurs! Here you'll find all the key information, professional photos, a dimensioned floor plan and a virtual visit to help you get started! Discover this bright 56m<sup>2</sup> 3-room apartment, on the 6th and top floor with elevator of a beautiful 1900 building, located on avenue Daumesnil, at the foot of the Michel Bizot metro station (line 8). The apartment opens onto a small entrance hall leading to the living room and adjoining fitted and equipped kitchen. It has 2 bedrooms, including a 14m<sup>2</sup> master bedroom, and a 10m<sup>2</sup> children's bedroom (or study). Finally, a 5m<sup>2</sup> shower room / WC ...

## ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

